

HNA 24.09.2018 Lippoldsberg startete das Fliewatüüt-Wettrennen

Zu Lande, zu Wasser und in der Luft: Mächtig gefordert waren die jungen Rennpiloten am Samstag beim Seifenkistenrennen in Lippoldsberg. Mit ihren selbst gebauten Kisten flogen die sieben Teams durch den Dorfpark. Sie rasten über die dortigen Wege und schwammen am benachbarten Mühlbach um die Wette (Bild). Ganz so wie das Fliewatüüt aus dem beliebten Kinderbuch des Sylter Autors Boy Lornsen, das die Veranstalter zu diesem ganz besonderen Wettstreit inspiriert hatte. Ein Fliewatüüt ist eine Herausforderung für je-

den Erfinder und Bastler. Denn es muss fliegen können (Flie), auf dem Wasser schwimmen (wa) und natürlich über die Straßen flitzen (tüüt). (zta)

Foto: Tanja Temme

SEITE 4